

1月 3・4・5 歳児 クラスだより



国立ひまわり保育園 令和7年1月4日

≪ 3歳児 もも組 ≫

- ・日本の伝統文化について興味を持ち、お正月遊びを友だちと楽しみながら関りを深めていく。
- ・霜柱、氷、雪など、冬の自然に触れ、興味・関心を持つ。
- ・着脱、食事など生活に必要な活動を少しずつ自分で見通しを持って行う。

お楽しみ会では、全身を使って表現する姿・友だちと一緒に力を合わせる姿・緊張してしまう姿など普段の生活とは、また少し違った姿が見られたことと思います。お楽しみ会での背景や大道具・小道具制作を全員で取り組んだり、自分たちの出番はグループのお友だちと相談してきめたり、お友だちと声をそろえてセリフを言ったりとお楽しみ会を通して「お友だちと一緒に」という意識が少しずつ芽生えてきました。クリスマス制作でもみんなで大きなツリーを制作し「ツリーの一番上をももにするのは?」「ツリーの下にはプレゼントを置くよ」など子ども達のアイディアを取り入れた、もも組だけのツリーが完成しました。

もも組で過ごすのも残りあと3か月となりました。進級に向けて「お友だちと一緒に」を意識しながら過ごして行きたいと思います。





≪ 4歳児 ぶどう組 ≫

- ・・自分の意見を主張したり、受け入れたりしながら、楽しく過ごす。
- ・季節の行事に親しみを持ち、友達と一緒に正月遊びを楽しむ。

お楽しみ会では沢山の協力ありがとうございました。

沢山の応援が力となり、大成功で終えることが出来ました。本番までは気持ちが昂りながらも少しドキドキワクワクな様子でした。当日は、声が少し小さくなってしまう子、緊張をものともせず、堂々と演じる子様々な姿が見られ、子どもの個性が存分に引きだされた会になりました。

お楽しみ会を通して、協力する気持ちや、周りの様子を見て動いてみようとする気持ちなどが育まれました。その気持ちを次への意欲「すいか組になる」という期待感につなげていきたいと思います。

ぶどう組で過ごすのも残り3か月。全力で遊びを楽しみ、友だちの関わりをたくさん経験し、「楽しかった」思いから得る、自己肯定感を高めていきたいと思います。





≪ 5歳児 すいか 組 ≫

- ・手洗い、うがいの習慣を身に付け、感染症の予防に努めていく。
- ・友達と互いの良さに気付き、一緒に遊びや生活を進める楽しさを味わう。
- ・正月遊びや伝承遊びに興味をもち、友達と楽しく遊ぶ。

✓ お楽しみ会へのご理解と、ご参加ありがとうございま した。子どもたちが、普段から楽しんでいる表現遊びをご 覧いただけたかと思います。保護者の皆様の前でも、笑顔 いっぱい楽しんで表現をしている姿が印象的でした。今後 も、子どもたちの「楽しい」「やってみよう」で、溢れる毎 日を送って行けたらと思います。

クリスマスが近づくと、遊びの中で、クリスマスの飾りを折り紙で作ったり、サンタさんへの手紙を書き始めたりと、クリスマスを心待ちにしていた子どもたち。楽しいクリスマスを迎えられるよう、大きなクリスマスツリーをみんなで制作しました。今回初めて、自分たちの背丈よりも大きな立体物に、絵の具で色を付けていきました。いつもよりもダイナミックな制作に、子どもたちは夢中で取り組んでいました。クリスマスツリーの飾りつけは、他のクラスよりも少し早めに起床し、その時間に作っていきました。毛糸やフェルトを使い、細かな作業を黙々と真剣に行う子どもたち。「こんなのを飾ったらどうかな」とアイディアを出し合いながら、作り上げ、素敵なツリーが出来上がりました。







○後期懇談会について

・令和7年2月22日(土)を予定しております。詳細は後日お知らせいたします。